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第３０７回  エフエム栃木放送番組審議会   議事録 

 

 

１  開催年月日    令和７年４月１４日（月）  １１：００～１２：００ 

 

 

２  開催場所   エフエム栃木本社 会議室 

 

 

３  委員の出席    委員総数 ６人 

出席委員数  ５人 

 

（１）出席委員の氏名   小笠原 伸 （委員長）  

           君島 理恵 （副委員長） 

青木 敬信 

新井 啓泰 

宗像 信如  

 

（２）放送事業者側出席者  仲山 信之（代表取締役社長） 

岡本 明子（放送部長）  

渡辺 裕介（放送部長代理） 

 

 

４ 議題 （１）番組の試聴及び意見交換  

（２）次回開催日程について  

（３）その他  

 

 

５ 議事の概要 

 

 （１）番組の試聴及び意見交換  

毎週金曜日の朝、１０：３０ごろから『Ｆｌｙｉｎｇ Ｆｒｉｄａｙ』の中で放送しているコ

ーナー、「なすラジ」の 3 月 14 日放送分と、21 日放送分について試聴と意見交換をおこな

った。 

 

事務局：  金曜日の朝に生放送している「なすラジ」は、２００９年からスタートした 15 分のコ

ーナーで、現在 17 年目。テーマは「那須エリアの楽しみ方の提案」で、毎週、協賛スポン

サーのスタッフの方がアドバイザーとして現地から電話出演し、最新情報を紹介していま

す。今回の内容は那須の新たな宿泊施設や、期間限定の企画についての紹介でした。 

 

【  番  組  の  試  聴  】  
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委員： 那須をＰＲするという趣旨が明確で、内容も那須に行ってみたいとおもわせるものだと

思う。具体的な料金の紹介は有ったほうがリスナー側のイメージも膨らむと思う。  

 

委員： 全体で１５分間だが、電話出演で音質があまり良くないことを考慮すると、少々長すぎ

る印象もあった。生放送も良いが、定期的に番組パーソナリティによる現地取材の回があ

っても良いと思う。 

 

委員： Flying Friday の番組全体で考えれば、後半のアクセントになるコーナーで、適度な”ゆ

るさ”も魅力のひとつ。他の市や町でも活用できる地域振興のモデルだと思う。  

 

委員： 会話のなかに、皇室ゆかりのエピソードや、そば店の店主の名前など、ニッチな情報も

織り込まれており、知っているひとにとっては、より楽しく聞けると思う。 

 

委員： アドバイザーの話も、フレンドリーでありながら、分かりやすかったし、スタジオのパ

ーソナリティの受け答えも、的確で内容が伝わりやすいと感じた。  

 

 

（以上）  

 

 

（２）次回開催日程について  

次回の開催を 令和７年５月２６日（月）とすることについて、全出席委員の了解を得た。  

 

（３）その他 

   特になし  

 

６  答申または改善意見に対してとった措置および年月日  

  番組スタッフと共有し、さらに番組の質の向上に努めることとしました。  

（令和７年４月１８日） 

 

７  答申または意見の概要を公表した場合、公表の方法および年月日  

（１）放送  ４月２７日（日）１９時５５分の「レディオベリーインフォメーション」内  

（２）書面  本社事務所に備え置き  

（３）インターネット  エフエム栃木ホームページ内  

 

８  その他の参考事項  

なし          

 


